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06.11.2019 VHS Workshop: Einführung in die „Leichte Sprache”
Leicht verständlich kommunizieren können

Für alle Interessierten, die mit ihren Informationen möglichst viele Menschen
erreichen wollen, auch diejenigen, die sich mit dem Verständnis komplexer Texte
schwer tun, bietet die VHS Siebengebirge eine Einführung in die „Leichte
Sprache” an. Termin ist am Samstag, 16. November 2019, 9 Uhr – 16 Uhr in
Oberpleis, VHS Schulungsraum, Dollendorfer Straße 44. Dozent ist Dominique
Müller-Grote. Die Teilnahme kostet 27,60 Euro.

Die Teilnehmenden lernen die Grundzüge „Leichter Sprache” kennen und
bekommen eine Handreichung für verständliche Texte. Sie sollen in die Lage
versetzt werden, im Alltag darauf zu achten, dass ihre Texte leicht lesbar und für
möglichst viele Menschen gut zu verstehen sind.

Auskunft bei der VHS Siebengebirge unter der Rufnummer 02244/889-207 oder
unter vhs@koenigswinter.de. Anmeldung nur schriftlich. Alle Veranstaltungen
sind auch im Netz buchbar unter www.vhs-siebengebirge.de.


